

Hoy, durante una entrevista en *Bussines Connection* de Negocios TV

## **Bravo: “La cesta de la compra sube un 37% desde el 2018 y ahora van a por la vivienda para terminar de destrozarlo todo”**

- El vicesecretario de Economía del PP explica que la inflación es el peor impuesto que existe para las rentas bajas y señala que desde que gobierna Sánchez los precios medios han subido un 20 por ciento y la cesta de la compra un 37 por ciento más. **“¿A quién le han subido su pensión un 37% o un 20 por ciento los sueldos? Que echen la cuenta y vean además cuánto se paga por el IRPF y otras tasas e impuestos?, cuestiona**
- Señala que el alza de precios no está solucionada y lejos de mantener las medidas o deflactar la tarifa del IRPF, como pedía el PP, desde el 1 de enero han subido el IVA de la luz y los alimentos y siguen subiendo impuestos sin adecuar las tarifas de IRPF
- Explica que con los 1.000 euros de 2018 comprabas más que con los 1.150 de ahora, porque la subida de los precios ha sido muy superior a los de las pensiones y salarios. **“Existe una ilusión monetaria. Lo que te queda limpio para poder vivir es menos”, argumenta**
- Reprocha el afán confiscatorio del Gobierno y recuerda que entre impuestos y cotizaciones sociales, los españoles hemos pagado 140.000 millones de euros más en 2024 que en 2018. **“Casi un 45% más. Un español normal pagaba 6.000 euros en el año 2018 de media. Tú pagabas 6.000, tú mujer, otros 6.000 y por cada niño, otros 6.000. Hoy está cercano a los 9.000 euros, en apenas seis años”, relata**
- Critica que el Gobierno quiera imponer ahora un impuesto confiscatorio del 100% para compradores extracomunitarios sabiendo, además, que está prohibido. **“En España ya existe el impuesto de la renta a los no residentes, un impuesto por tener una vivienda en España. Es decir, que ya contribuyen en ese camino”, añade**

- Asegura que **“la clave es la solución y el Gobierno siempre busca el culpable”** como hicieron cuando subía el recibo de la luz y culparon a las energéticas y les pusieron impuestos o cuando subieron las hipotecas, que culparon a la banca. “Ahora culpan del problema de la vivienda al uso turístico y que el problema es de los extranjeros, pero nunca el problema es de Sánchez”
- Incide en que **“el problema que existe en España no es de viviendas de un millón de euros, sino encontrar viviendas asequibles** para los jóvenes que empiezan, o para los no tan jóvenes que se quieren hacer una vivienda, o para aquella gente que viene de otros países a trabajar”
- Señala que si el problema real es que no hay vivienda lo que hay que hacer es construir vivienda y sacar la ya existente al mercado dotando de seguridad jurídica al propietario. “En Valencia, se le dieron al SEPE 25 millones de euros para comprar vivienda para los afectados. ¿El problema? Que no hay vivienda para comprar”, sostiene
- Denuncia que **el PSOE ha bloqueado la ley *antiokupación* que el Partido Popular aprobó en el Senado** desde hace un año y que traslada que si entra alguien que no es el propietario de tu casa, en 24 horas se sale. “En 24 horas fuera, igual que en el resto de países, no como ahora que no se puede hacer y los suministros los pagas tú